



湯河原小学校

「地域清掃活動」を通して

湯河原小学校では今年度、地域に活動の場を広げ、地域の方とのかかわりを持ちながら、清掃活動や栽培活動を通して、地域がきれいになることを喜び、郷土を愛する気持ちを育てたいと考え、9月から学年ごとに「地域清掃活動」を進めてきました。

1、2年生とりんどう・けやき級は、9月の運動会に向けて運動場の石ひろいを行い、学校美化に努めました。

5年生は、10月5日(火)に、湯河原南ロータリークラブ、湯河原げんき隊、菜の花会の皆さんと一緒に、新幹線のガード付近の千歳川河川敷で、コスモスの種取りと根っここの引き抜きを行いました。そし

て、11月2日(火)には、今春、この河川敷が一面の菜の花畠になるように、6年生が菜種をまきました。

4年生は11月12日(金)に宮上老人会の方々と、3年生は11月24日(木)に宮下老人会の方々と五所神社境内の落ち葉清掃を行いました。この時期は、境内のいちょうや桜の葉が落葉し、かなりの量の落ち葉がたまります。老人会の皆さんのが普段早朝に行っているこの活動を、今回は学校の学習時間帯に合わせて行ってくださいました。子どもたちは、老人会の皆さんとともに和やかに話をしながら、竹ぼうきで落ち葉をかき集め、境内をきれいに掃きあげました。見違えるほどきれいになった境内を見つ

めながら、子どもたちはとても満足そうな表情を見せっていました。

地域の方々とのふれあいを通して、有意義な地域清掃活動を行うことができました。この活動を通して、人や地域に対する愛着心を育てることができたと実感しています。

さまざまなかたちでご協力いただいた関係者の皆さん、本当にありがとうございました。



吉浜小学校

温かい支援のもとに育つ子どもたち

吉浜小学校では、学校支援ボランティアによる学校教育への参加や地域との連携を重点に、特色ある教育活動を推進しています。今年度も、学習や行事への取り組みの中で、学校支援ボランティアや地域の方々にたくさんの支援をいただいています。

みかん栽培についての話を聞かせていただきたり、書道の授業にサポートとして参加していただいている。学習発表会では、和太鼓による「おはやし」や「やっさ踊り」を教えていただき、郷土芸能を体験することができました。子どもが安全に活動することができるよう、保育園交流や地域清掃など校外学習の引率などにもご協

力をいただいています。

校内環境整備においても、校内清掃、校庭のプランターや花壇、ジャブジャブ池の田んぼ作り、池の整備、飼育小屋の掃除など、子どもたちの学習環境の充実のためにたくさんのご支援、ご協力をいただいています。その他にも、学校の周囲の道路の清掃や草取りなどをしてくださる近所の方や、花の苗をたくさん寄付してくださった地域の方もいらっしゃいます。吉浜小学校や子どもたちを大切に思ってくださるみなさんの温かいお気持ちに心から感謝しています。このような学校支援ボランティアや地域の方々の温かい支援のおかげで、子どもたちはいきいきと樂

しい学校生活を送ることができます。

そして、廊下や階段の掃除をしてくれているボランティアの秋山さんは、「子どもたちからあいさつをしてくれるようになったよ。」とうれしいお話をうかがいました。わんわんパトロールの杉さんとのおしゃべりも子どもたちは楽しみにしています。このようなふれあいを通して、子どもたちは、感謝の気持ちや思いやりの心の大切さを学び育っています。

